

## Tarascon se fait Zlataner à trois jours de l'Euro !

Et un, et deux et .....

L'administration pénitentiaire sort les armes et dégaine la retenue du trentième !

Depuis près de 4 mois, les Personnels d'Insertion et de Probation protestent. Les services sont exsangues. La charge de travail démesurée. Les SPIP réclament simplement les moyens d'effectuer leurs missions dans des conditions satisfaisantes et réalistes.

Ils demandent l'ouverture de négociations statutaires, des ressources humaines suffisantes dans les SPIP ainsi que le respect des engagements pris par l'administration sur l'arrêt de la pré-affectation et la retraite des ASS .

De nombreux agents ont reçu notification de cette retenue sur traitement aussi archaïque qu'injuste. Façon puérile et rigide de stopper les discussions et de tenter de mettre un frein au mouvement des Personnels d'Insertion et de Probation.

Après avoir été choisie comme site d'expérimentation dans le cadre de la mise en place des CPU Dangerosité et Vulnérabilité, l'Antenne Arles-Tarascon du SPIP 13 devient le site pilote du trentième.

En effet, en l'espace de six jours, les CPIP du MF de Tarascon ont eu l'heureux privilège de se voir notifier, par leur cadre de « proximité » un trentième, à deux reprises.

**Soit en fait, douze trentième pour un effectif de 5,8 ETP .**

L'Antenne Arles-Tarascon a également la chance d'être la seule du département où la Charte des temps n'est pas appliquée faute de validation par la DISP .

M. le Directeur Interrégional et M. le DFSP/IP du 13, **vos agents vous remercient** et espèrent que l'argent ainsi économisé sur nos traitements ne servira pas à financer la *Garden Party* du 16/06/2016 à la DISP.

**LE DIRECTEUR INTERREGIONAL**

**VOUS CONVIE au **



Jeudi 16 juin à midi (petite maison dans la prairie)

Les inscriptions (obligatoires) se font auprès du secrétariat de votre département à partir d'aujourd'hui et jusqu'au 14 juin dernier délais. Merci de votre compréhension.

**ENEZ NOMBREUX, TARASCON REGALE !!!!!!!**